

El Nuevo Testamento

El Hijo de un Oficial Vive

Juan 4:43-54

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

El hombre creyó...en Jesús. Juan 4:50

Jesús les dijo, “Ve; tu hijo vive.” El hombre creyó en las palabras que Jesús le dijo y se fue. Juan 4:50

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Qué has aprendido estas pasadas semanas del libro de Juan? (Deja que los estudiantes compartan lo que se recuerdan, ayúdales también, cuando es necesario. Las respuestas deben de ser como lo que sigue.) Hemos aprendido que Jesús es Dios y que fue bautizado por Juan. Dios envió a Juan para decirles a todos de Jesús para preparar a la gente para que crean en Jesús. Hemos aprendido que Jesús fue a una boda en el pueblo de Cana y convirtió el agua a vino. Después de esto, Jesús fue a Jerusalén para la cena de la Pascua. Fue allí donde saco afuera de la iglesia la gente que estaban comprando y vendiendo, tratando de hacer la iglesia como un negocio, en vez de usarla para adorar a Dios. Después, en su camino a Galilea, Jesús tenía que pasar por Samaria. En Samaria, Jesús se encontró a una mujer por un poso de agua. Ella creyó y confió en Jesús cuando le dijo todo lo que ella había hecho. Muchos de este pueblo creyeron también.

Jesús se quedó en Samaria por dos días y después continuo en su viaje que había comenzado antemano. Cuando llegó a Galilea, la gente le dio el bienvenido y estaban animados a verlo. Como Jesús estaba en el área en Galilea, regreso a Cana. En Cana, un hombre muy importante vino a verlo. Este hombre, un oficial, trabajaba por el rey* y se había alejado de su casa en Capernaum, casi 22 millas, para encontrar a Jesús. Había escuchado que Jesús regreso a el área. El hijo del oficial estaba muy enfermo. Estaba al punto de morir. El oficial le ruego a Jesús que fuera a su casa. Quería que Jesús sanara a su hijo, para que se sintiera mejor.

Jesús le respondió al hombre diciéndole a el y a todos los que estaban alrededor de ellos, “¿Ustedes no creen si no ven un señal!” Pues, si podemos recordarnos de las otras historias en Juan, aprendimos que Jesús no piensa así como nosotros. No esta interesado en *solo* lo que podemos ver, esta interesado en las cosas que permanecen para siempre. Así que, en vez de *solo* preocupando de la enfermedad, Jesús se preocupaba que la gente necesitaba que ver algo espectacular en orden para que puedan creer en Él. Quería que tuvieran fe. Fe es confiando, hasta cuando no comprendemos o no podemos ver como algo va a suceder. Jesús quería que la gente confiara en lo que Dios les estaba diciendo y que vieran que Él, Jesús, había sido enviado por Dios y es el hijo de Dios. Quería que esto sea suficiente para la gente.

Metas de la lección

Introduces y elabora sobre el concepto de la fe.
Hablen de la importancia de estudiando la palabra de Dios, la Biblia.
Hablen de la importancia de confiar y obedecer en los mandatos de Dios.

El oficial, estaba solo pensando de su niño. Le pregunto a Jesús, otra vez, que viniera a sanarlo. Quería que Jesús viniera a ver a su hijo antes que se muriera. Y Jesús le dijo, “Ve; tu hijo vive.” Jesús no iba a ir con el. El oficial tenía que hacer una decisión. ¿Creía que Jesús es tan poderoso para sanar a su hijo, hasta tan lejos del lugar, cuando no podía ver los resultados? ¿O, iba a preguntarle a Jesús muchas preguntas como pretextos de no creer en Él? ¿Iba a tener fe en Jesús? La Biblia nos dice que “el hombre confió en las palabras de Jesús y fue adelante.” ¡Así como eso! El oficial creyó y se fue a casa. ¡En el camino a casa, el oficial se junto con uno de sus sirvientes y le dijeron buenas nuevas – su hijo siguió mejor! Cuando escucho esto, el oficial le pregunto a ellos a que tiempo su hijo se alivió y le dijeron por la 1:00 de la tarde. ¿Saben que? La Biblia nos dice que el oficial sabía que a ese tiempo exacto era cuando Jesús le dijo, “¡Ve; tu hijo vive!” ¡Que tan asombroso es esto! Solo por Jesús diciendo esto, paso. ¡La Biblia nos dice que no solo el oficial creyó en Jesús, pero toda su familia también!

¿Y que tal tu? ¿Es fácil tener fe? ¿Es fácil tener fe en algo cuando a veces no se oye bien o si no sabes lo que va a suceder en el futuro? ¿Piensan que fue fácil para el oficial dejarse de Jesús en Cana y regresar a casa? No creo. Pero era muy importante que obedezcamos, inmediatamente, cuando sabemos lo que Jesús quiere de nosotros. ¡Si esperamos (si el oficial hubiera esperado), si tratamos de comprender como todo va a trabajar – no vamos a creer y vamos a desobedecer! Dios quiere que confiemos en Él así como el oficial. A veces, muchas veces, Dios quiere que confiemos en Él antes que véanos cosas espectaculares. La primera manera que podemos hacer esto es confiar en la palabra de Dios y creer que Él nos ama tanto, que ha enviado a su único hijo para morir por nosotros y hacer una manera que nosotros puédanos tener una relación con Él, y un día vivir con Él para siempre. ¿Has creído en Él – y has confiado aunque no lo puedas ver? Otra manera de confiar en Él es obedeciendo su palabra, la Biblia. ¿Puedes obedecer algo que no conoces o nunca has leído? ¡NO! Así que somos responsables en leyendo la Biblia solos y por viniendo al estudio bíblico para que la Biblia sea explicada. Entonces, tenemos que obedecer para seguir al Señor.

Actividades para el verso de memoria

Haga mociones con las manos para ayudar a los estudiantes a recordar el verso de memoria. Pueden preguntarles a los estudiantes si ellos saben algunas mociones que ellos querrán hacer para cada palabra o frase del verso. ¡Después practíquenlo, practíquenlo, practíquenlo!

Tiempo de oración

Oren por los estudiantes, deja que ellos oren, que ellos no esperen señales espectaculares o gran maravillas para creer en Jesús. ¡Es una cosa espectacular que Dios ha hecho al mundo, y que ha enviado a su único hijo por nosotros!

Planeación para: Lección 13
Un Hombre Cojo es Sanado
Juan 5:1-47

Lección para preescolares

Para: ¡Jesús Nos Ayuda Cuando Estamos Enfermos!

Cantenlo al ritmo “Are You Sleeping?” (“Frere Jacques”)

Jesús nos ayuda, Jesús nos ayuda,
Cuando estamos enfermos, enfermos.
El sano a un niño.
Que tenía fiebre.
Esta mejor. Esta mejor.

Cuando leemos la Biblia hoy de este niño chico que estuvo enfermo. El niño chico tenía una fiebre y estaba en cama. ¡El papa del niño se fue de la casa y camino mucho, como veinte y dos millas! Ando tanto porque había escuchado que Jesús había regresado al pueblo y sabía que Jesús tenía el poder para sanar a la gente.

El Papa del niño quería que Jesús viñera con él, para que sanara a su hijo. Jesús no fue. Jesús le dijo al papa que se regresara a la casa; porque su hijo ya esta mejor. Así que el papa se fue creyendo en Jesús, y regreso a la casa. ¡Pero antes que llego a la casa, sus criados lo encontraron y el dijeron que su hijo ya siguió mejor! Jesús le ayudo a este niño chico cuando estuvo enfermo, y no estaba ni en el mismo cuarto, ni casa, ni pueblo que este niño.

Jesús nos puede ayudar también. ¿Puedes ver a Jesús? Yo no puedo tampoco, pero eso no quiere decir que no es verdad. Jesús es verdad y Jesús quiere ayudarnos hoy así como le ayudo a este niño que estuvo enfermo.

Oren: “Jesús, gracias por la Biblia que podemos leer de ti. Gracias, por haciendo mejor a este niño chico. Y gracias por aliviándome cuando estuve enfermo.”

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Cante la “B-I-B-L-E.” Hablen en como nosotros debemos de estudiar la palabra de Dios. Cuando ya sabemos lo que la palabra dice, eso debe de ser suficiente para nosotros. ¡No necesitamos visiones o milagros espectaculares para convencernos que Dios es verdad, porque Dios es espectacular!
- Canten canciones de la fe. Hablen en lo que quiere decir de creer sin ver o explícales que la cantidad de fe no es importante como tener fe, hasta teniendo del tamaño de una semilla de mostaza.
- Guílla a uno, o a todos, de los estudiantes en un “Camino de fe ciego.” El estudiante va a tener sus ojos cubrimos y va a ser guillado por instrucciones que ustedes darán por el cuarto alrededor de obstáculos sin trompeándose con alguna cosa. Después que anden, pregúntales preguntas al que estuvo cubrió; “¿Confiaron en mi?” “¿Trataron de andar solos?” “¿Cómo evitaste de trompeándote con los obstáculos?” Hablen en como las siguientes instrucciones son como ejemplo para nosotros que tenemos que seguir las instrucciones de la Biblia. Él va a dirigir y guillarnos. Podemos confiar en Él.
- Hablen de tener fe en alguna cosa que nunca han escuchado o oído. Por ejemplo, la estatua de la libertad. Pregúntale a los estudiantes: ¿Han visto la estatua de libertad? ¿Existe? ¿Cómo saben esto? Hablen en como Dios existe, aunque nunca lo hemos visto y para decirle al mundo claramente que hay un Dios (Romanos 1:20).